

2学年 6月の活動

運動会

6月3日、午前中の雨から一転、抜けるような青空のもと運動会を行うことができました。朝は雨が降る中で不安げだった子供たちの顔も、次第に晴々としていき、練習を重ねた玉入れやダンスでは、充実した表情で堂々として行っていました。運動会が終わると、「楽しかった！」や「今までで一番かっこよく踊れたと思う。」、「負けちゃったけど運動会ができてうれしかった！」など、口々に感想を話していました。日程の変更等で長い一日になりましたが、子供たちの記憶に残る運動会になったと思います。



歯科保健指導(歯みがき)

歯科衛生士の方にお越しいただき、歯みがきの学習を行いました。生え変わってきている大人の歯の大切さや、守っていくための歯みがきの方法について教えていただきました。

子供たちは歯ブラシを使い自分の歯を見ながら真剣な表情で取り組んでいました。



新体カテスト

運動会が終わり、すぐに体カテストの時期となりました。暑さが増していく中、少しでも記録を伸ばそうと頑張る姿や、それを全力で応援する姿が見られました。



新聞紙とあそぼう

図工では、新聞紙に触れて楽しむ学習を行いました。丸めたり破ったり、敷いて寝てみたりと、子供たちは思い思いに楽しんでいました。

